



META 2024 Gálvez comienza desde el primer minuto en Fresnillo, la ex jefa de Gobierno abre hoy en el Zócalo y Álvarez Máynez se estrenará en Lagos de Moreno

Banderazo a campañas en busca de veinte mil cargos

EQUIPO MILENIO, CIUDAD DE MÉXICO

_____ En un proceso en el que candidatos de todo color se disputarán unos 20 mil cargos, que incluyen la Presidencia, Claudia Sheinbaum presentó ayer a su equipo y hoy arranca campaña en el Zócalo, mientras que Xóchitl Gálvez comenzó en el primer minuto en Fresnillo y Jorge Álvarez Máynez hará lo propio en Lagos de Moreno. PÁGS. 4 Y 5

Banderazo a campañas en busca de veinte mil cargos

Contienda. Gálvez comienza desde el primer minuto en Fresnillo; la ex jefa de Gobierno abre hoy en el Zócalo, pero manda mensaje: “vamos a ganar”, y Álvarez Máynez se estrenará en Lagos de Moreno

EQUIPO MILENIO
CIUDAD DE MÉXICO

Este viernes empezaron las campañas políticas para el relevo que se definirá en las urnas el próximo 2 de junio y en el que estarán en juego alrededor de 20 mil cargos de elección popular.

En la carrera presidencial, aprovechando desde el minuto uno, Xóchitl Gálvez optó por acudir a Fresnillo, Zacatecas, el municipio con mayor percepción de inseguridad del país, y desde ahí lanzar la que será su propuesta de cambio en la estrategia para reducir la violencia.

Durante sus traslados, la panista solo estuvo custodiada por una patrulla municipal y acompañada de sus colaboradores y ciudadanos avanzó un kilómetro sobre la avenida Benito Juárez portando una veladora como símbolo de paz.

Antes de iniciar su discurso, Gálvez compartió el templete con la madre de un desaparecido.

Por su parte, la morenista Claudia Sheinbaum prefirió reservarse para su cita en el Zócalo esta tarde, pero en la víspera presentó a su equipo de campaña.

No obstante, en los primeros minutos de este viernes publicó en redes sociales un video de 30 segundos en el que se muestran imágenes de diversos actos proselitistas en los que militantes y simpatizantes le gritan: “¡Presidenta!”.

En dicho video se escucha a Sheinbaum decir: “Vamos a ganar el 2024”, mientras que en las publicaciones tiene el mensaje: “Vamos a construir el segundo piso de la transformación con honestidad, resultados y amor al pueblo”.

Mientras que el tercer contendiente, el emecista Jorge Álvarez Máynez, optó por un mensaje virtual y esta misma tarde tendrá su primer mitin en otra zona violenta, no muy lejana a Zacatecas: Lagos de Moreno, en Jalisco.

En un mensaje a través de redes sociales rechazó que la contienda presidencial esté definida.

“Las campañas se ganan en la cancha y duran 90 días, y hasta el último minuto dura 60 segundos; esto no se acaba hasta que se acaba. Lo nuevo va en serio”, dijo.

Asimismo, estrenó una nueva canción para su campaña presidencial interpretada por Yuawi, en la cual destaca la frase: “Si yo digo ‘presidente’, tú dices ‘Máynez’”.

Las campañas por las nueve gubernaturas en disputa tienen calendarios diversos y este viernes iniciaron también en Ciudad de México, Jalisco, Guanajuato y Yucatán.

En la contienda capitalina, Santiago Taboada también optó por iniciar en el primer minuto del viernes, pero con un acto desde el Ángel de la Independencia, donde afirmó que blindará la ciudad.

“Este proyecto es un compro-

miso con la democracia, con la libertad y con el futuro. Son años de malos gobiernos, esta ciudad puede ser mejor en todos sentidos y la vamos a blindar como ya lo hice en Benito Juárez para volverla la más segura de todo el país”, apuntó el aspirante de la alianza opositora.

Estuvo arropado por políticos y militantes de los tres partidos que integran su coalición, así como por el equipo que anunció durante el periodo de precampaña.

Mientras tanto, Clara Brugada prevé arrancar su campaña hasta las 16 horas de hoy en el Zócalo, en el mismo acto que tendrá Claudia Sheinbaum.

Con un video de 30 segundos, la candidata de Sigamos Haciendo Historia mandó un mensaje asegurando que la transformación es bienestar, apoyos para la gente, becas, mejor movilidad y más seguridad.

“La transformación es chambeadora, tempranera, alegre, honesta, auténtica y preparada, la transformación es chilanga, es mujer, la transformación es Clara”, precisó.

En tanto, el candidato de Movimiento Ciudadano en la capital, Salomón Chertorivski, inició en el primer minuto del viernes con un evento en Eje Central y avenida Juárez, acompañado de las candidatas del partido naranja al Senado Sandra Cuevas y Alejan-

dra Barrales.

Dicho acto contó con una batucada que acompañó al abanderado de MC y otros aspirantes del partido a diferentes cargos en un recorrido desde 16 de Septiembre hasta avenida Juárez, en el Centro de la capital. ■■■

1 El grupo de observadores para el proceso electoral. CUARTOSCURO

2 Sesión especial del INE encabezada por Guadalupe Taddei. CUARTOSCURO



